

Mi vida, tu vida

Escrito por Francisco J. Rodríguez Villanego

El proyecto que hermana a la Compañía de María de San Fernando (Cádiz) y al centro finlandés Laurinlahden koulu se centra en dos ejes de actuación:

- El primer eje pretende dotar de contenido educativo a las herramientas tecnológicas que el alumnado utiliza de forma cotidiana, enseñándoles las aplicaciones que dichas tecnologías tienen en su proceso de aprendizaje.
- El segundo está orientado a que el alumno o alumna entienda las diferencias culturales como algo enriquecedor. El conocer diferentes hábitos y costumbres les hará ser más tolerantes y les conducirá a un necesario proceso de relativización cultural sobre una base común asentada en valores tales como la solidaridad, la justicia, la igualdad y la libertad.

 [Mi vida, tu vida \(55.1 kB \)](#)

 [Sello Compañía de María \(63.17 kB \)](#)

